Skiweekend Disentis (Skiarena Andermatt-Sedrun) vom 16./17.03.2019

Wie immer trafen wir uns frühmorgens beim Bahnhof Emmenbrücke. Um 05.59 Uhr fuhren wir zuerst mit dem Bus nach Luzern.





Nach einer längeren und heiteren Zugfahrt über Andermatt und Oberalppass, mit mehreren Umsteigevorgängen, gelangten wir nach Disentis.









Nach der Einquartierung im Hotel ging es bei schönem Wetter los auf die Piste der Skiarena Andermatt-Sedrun. Der Schnee war bereits um 10.00 Uhr leicht sulzig. Wer nicht mit Ski oder Snowboard unterwegs war, machte sich als Wanderer auf in die herrlich verschneite Bergwelt. Bei ausgelassener Stimmung genossen alle das Skiweekend. Im Hotel liessen wir uns am Abend bei einem gemütlichen Nachtessen kulinarisch verwöhnen.

Rechtzeitig vor dem Wetterwechsel am Sonntagnachmittag machten wir uns wieder auf den Heimweg. Bössy danken wir für die super Organisation des geselligen und kameradschaftlichen Wochenendes. Wir hatten alle viel Spass.

Der Berichterstatter Stephan